

*Und meine Seele spannte  
weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande,  
als flöge sie nach Haus.*

## Dr. Bruno Gerstenberg

\* 15. 11. 1932 † 22. 4. 2024

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied

**Daniel Gerstenberg  
Christa Mumme  
Renate Gerstenberg  
Eva-Maria Gerstenberg  
Annette Gerstenberg und Familie  
Irmgard Wallin und Familie  
Anne Damm und Familie  
und alle, die ihn lieb hatten**

Die Trauerfeier mit anschließender Beisetzung findet am Samstag, dem 4. Mai 2024, um 10.30 Uhr in der Kapelle des Südfriedhofes statt.

Traueranschrift: Familie Gerstenberg c/o Bestattungshaus Gebr. Wechler, Rathausstraße 11, 31134 Hildesheim

Mit großer Trauer haben wir von dem Tod unseres Altverlegers erfahren.

## Dr. Bruno Gerstenberg

\* 15. 11. 1932 † 22. 4. 2024

hat von 1964 bis 2023 mit seinem engagierten und zugleich zurückhaltenden Führungsstil im Medienhaus Gerstenberg eine Atmosphäre geschaffen, die ein publizistisches Arbeiten auf höchstem Niveau möglich macht. Seine Anregungen, sein Interesse an den Produkten und seine Rückendeckung haben uns motiviert und geleitet.

Wir verlieren einen beeindruckenden Verleger und einen liebenswerten Menschen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Hildesheimer Allgemeine Zeitung  
Gebrüder Gerstenberg GmbH & Co. KG  
Gerstenberg Verlag  
Hildesheimer Verteilerorganisation**

Geschäftsführung, Betriebsrat,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Mit großer Anteilnahme nehmen wir Abschied von

## Dr. Bruno Gerstenberg

\* 15.11.1932 † 22.04.2024

Am 22.04.2024 verstarb im Alter von 91 Jahren unser langjähriges Aufsichtsratsmitglied Dr. Bruno Gerstenberg.

Dr. Gerstenberg war unserem Unternehmen sehr verbunden und hat es mit seiner Schaffenskraft, seinem Wissen und seinem Können stets im besonderen Maße unterstützt.

Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Wir gedenken Dr. Bruno Gerstenberg in großer Wertschätzung und Dankbarkeit. Unser tiefes Mitgefühl gehört seiner Familie.

**VERLAGSGESELLSCHAFT MADSACK GMBH & CO. KG**

Geschäftsführung Aufsichtsrat Gesellschafter

Der Kulturring Hildesheim trauert um seinen Vorsitzenden, Ehrenvorsitzenden und Stiftungsgründer

## Dr. Bruno Gerstenberg

Herr Dr. Gerstenberg fühlte sich dem Kulturleben der Stadt Hildesheim verbunden und dem Kulturring in besonderer Weise verpflichtet. Von 1970 bis 1999 gehörte er dem Vorstand des Vereins an und leitete 22 Jahre von 1977–1999 seine Geschicke als Vorsitzender. Mit der Errichtung der Stiftung Kulturring Hildesheim legte er im November 1997 die Grundlage für das Fortbestehen des Vereins. 1998 wurde er zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Der Kulturring Hildesheim verdankt seinem Vorstandsmitglied, Vorsitzenden, Ehrenvorsitzenden und Stiftungsgründer wertvolle und in besonderer Weise nachhaltige Impulse und fortwährende Unterstützung. Für sein weitsichtiges Handeln bleiben wir Dr. Gerstenberg stets verbunden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Kulturring Hildesheim** **Curt Bakeberg** **Bernhard Römer**  
Vorstand Geschäftsführung



Wir trauern um unser Ehrenmitglied

## Dr. Bruno Gerstenberg

Seit 1968 war Dr. Bruno Gerstenberg Mitglied im Hildesheimer Heimatbund und hat die spätere Ausgründung unseres Vereins mitgestaltet. Stets an allen historischen Themen interessiert, hat er zahllose Projekte initiiert, begleitet und gefördert. Der Verein dankte es ihm mit der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft 2018.

Sein weiser Rat, geprägt durch die persönliche Erfahrung von Zerstörung und Wiederaufbau seiner Vaterstadt nach 1945, wird uns fehlen, sein feines Auftreten, der hintergründige Humor und sein freundschaftliches Engagement bleiben unvergessen.

Wir werden ihm ein ehrenvolles Andenken bewahren. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Vorstand und Beirat des  
Hildesheimer Heimat- und Geschichtsvereines e.V.  
Sven Abromeit | 1. Vorsitzender**

## Dr. Bruno Gerstenberg

hat dank seiner großzügigen Spende für den Gedenkstein Heinz Ritters in Derneburg sehr geholfen.

Wir werden ihm ehrenvoll gedenken.

**Weggefährten Heinz Ritters e.V.**  
Karl-Heinz Rosanowski Florian Ritter  
1. Vorsitzender 2. Vorsitzender

Für diesen Nachruf wurden keine Vereinsmittel eingesetzt.

Wir trauern um

## Dr. Bruno Gerstenberg

\* 15. 11. 1932 † 22. 4. 2024

Mit dem Tod von Dr. Bruno Gerstenberg verliert das Roemer- und Pelizaeus-Museum einen hoch geschätzten Freund und Förderer. Sein Herz schlug für die Hildesheimer Stadt-, Kunst- und Kulturgeschichte. Sein vielfältiges Engagement spiegelt sich nicht nur in der Förderung unzähliger Publikationen wider, sondern vor allem auch in der finanziellen Unterstützung bei Neuerwerbungen und Restaurierungsmaßnahmen wichtiger Objekte.

Dr. Bruno Gerstenberg war der Ägyptologie in besonderer Weise verbunden; als Verleger hat er nicht nur wichtige und bis heute maßgebliche Fachbücher gedruckt, sondern mit den „Hildesheimer Ägyptologischen Beiträgen“ auch eine hochkarätige wissenschaftliche Reihe realisiert, die internationale Reputation genießt. Als Mäzen hat er darüber hinaus für mehrere Jahre die Stelle des Kurators der ägyptischen Sammlung des Museums finanziert und damit die Kontinuität der Museumsarbeit auch in schwieriger Zeit ermöglicht. Mit der Übernahme auch größerer Beträge stand er dem Museumsverein immer zur Seite.

Wir werden unserem großzügigen Förderer ein ehrendes Gedenken bewahren.



**Gemeinsam gedenken**  
Das Trauerportal der Hildesheimer Allgemeinen Zeitung  
Ansprechpartnerin: Iris Jünke-Peckmann  
Telefon: (0 51 21) 1 06-1 61 · E-Mail: trauer@hildesheimer-allgemeine.de

Wir trauern um

# Dr. Bruno Gerstenberg

\* 15. 11. 1932

† 22. 4. 2024

Mit dem Tod von Dr. Bruno Gerstenberg verliert das Roemer- und Pelizaeus-Museum einen hoch geschätzten Freund und Förderer. Sein Herz schlug für die Hildesheimer Stadt-, Kunst- und Kulturgeschichte. Sein vielfältiges Engagement spiegelt sich nicht nur in der Förderung unzähliger Publikationen wider, sondern vor allem auch in der finanziellen Unterstützung bei Neuerwerbungen und Restaurierungsmaßnahmen wichtiger Objekte.

Dr. Bruno Gerstenberg war der Ägyptologie in besonderer Weise verbunden; als Verleger hat er nicht nur wichtige und bis heute maßgebliche Fachbücher gedruckt, sondern mit den „Hildesheimer Ägyptologischen Beiträgen“ auch eine hochkarätige wissenschaftliche Reihe realisiert, die internationale Reputation genießt. Als Mäzen hat er darüber hinaus für mehrere Jahre die Stelle des Kurators der ägyptischen Sammlung des Museums finanziert und damit die Kontinuität der Museumsarbeit auch in schwieriger Zeit ermöglicht. Mit der Übernahme auch größerer Beträge stand er dem Museumsverein immer zur Seite.

Wir werden unserem großzügigen Förderer ein ehrendes Gedenken bewahren.

